

UNIVERSIDAD DEL SURESTE



Erick Villegas Martínez
Dr. Guillermo del solar Villarreal
Clínicas quirúrgicas

Caso clínico

Se presenta el caso de una paciente programada para una cirugía de cesárea bajo anestesia general, como documentado en la base de datos de SENSAR[1]. Durante el postoperatorio inmediato, la paciente experimentó complicaciones relacionadas con la anestesia general.

En el seguimiento postoperatorio, la paciente desarrolló hipertermia maligna, una reacción rara pero potencialmente grave a los agentes anestésicos[3]. Este síndrome, caracterizado por hipertermia, rigidez muscular y otros síntomas, requirió una atención clínica inmediata y específica.

La respuesta diurética inicial permitió obtener información clave sobre la situación, llevando a la identificación de la hipertermia maligna como la complicación principal[3]. El equipo médico abordó la situación de manera integral, no solo atendiendo las consecuencias en el postoperatorio sino también considerando medidas preventivas para futuros procedimientos anestésicos.